

faisaient des plats succulents, qu'ils avaient une telle cote chez les chasseurs et les gourmets et qu'ils se déplaçaient en de telles nuées, l'Amérique a fini par les anéantir, jusqu'à ce qu'ils deviennent une race quasiment éteinte! A cause de leur très grande taille, de leur force et de leur bonne chair, ils sont devenus l'une des cibles principales des chasseurs!

18. Mais qui tire sur les petits moineaux que l'on trouve partout, si petits et si faibles? Personne ne s'en occupe, on les laisse tranquilles! Et il en est ainsi de l'Europe avec tous ses petits pays et ses langues et ses peuples divisés, éparpillés et faibles. Qui va s'inquiéter de l'Europe? Le monde n'a plus peur de l'Europe. L'Europe est une antiquité!

19. Le monde a maintenant peur de la Russie et de la Chine, des grandes puissances, et surtout de l'Amérique!

rique, la plus grande et la pire de toutes! Je crois donc que la prochaine guerre va presque ignorer l'Europe. Je ne crois pas qu'elle sera la partie du monde qui va y passer comme auparavant. Dans la faiblesse est la force. Les débonnaires hériteront de la terre.

20. Et que Dieu nous aide à en hériter avec elle! Remercions Dieu pour l'Europe! Je crois que c'est l'endroit le plus sûr dans le monde actuellement, avec d'autres continents faibles comme elle: l'Amérique du Sud, l'Afrique, certaines régions de l'Asie, et même l'Australie et les îles des Mers! Les débonnaires hériteront de la terre! Après que les grandes puissances se seront détruites entre elles! Dieu merci pour les faibles et les débonnaires! Ils hériteront de la terre! Dieu l'a dit! Ce qui comprend vous et moi, les faibles et les débonnaires! Alléluia!

Les Enfants de Dieu

- | | | | | |
|-------------------------|--|-----------------|--------------|-----------------|
| B.P. 752 | B.P. 262 | B.P. 49 | B.P. 86 | B.P. 289 |
| 75123 Paris | 35005 Rennes | 59370 Mons en | 33600 Passac | 13212 Marseille |
| Cedex 03 | Cedex | Barcoeu (Lille) | (Bordeaux) | Cedex 01 |
| ou téléphonez: 30.43.60 | 56.63.29 | 48.22.91 | | |
| 261.19.07 | (entre 9h.30 et 18h.30 chaque jour sauf le dimanche) | | | |



Urgent!

Vous connaissez les Enfants de Dieu par le groupe musical à la radio et à la télévision, leurs chansons pleines de vie et d'amour.

Ils sont une famille; ils viennent de tous les pays et ils consacrent leur vie à montrer à la jeunesse de France qu'une nouvelle voie s'ouvre à elle avec un idéal, un but, véritable et un bonheur en dehors de toute drogue et de tout acétyle. C'est pourquoi ils fondent en France de nombreux centres d'accueil dans lesquels ils reçoivent les jeunes désorientés; ils leur proposent un but et une vraie raison de vivre.

Les revenus du groupe musical sont entièrement consacrés à leur oeuvre. Ils ne constituent en fait qu'une toute petite partie des ressources dont il a besoin pour continuer bénévolement à **LOGER, NOURRIR, VETIR** et **CONSEILLER** ceux qui viennent chercher leur assistance.

AUJOURD'HUI, ILS VOUS LANCENT UN APPEL pour les

LES DEBONNAIRES

par MOÏSE DAVID



aider à atteindre la jeunesse en difficulté. Ils ont déjà l'amour, la volonté, le personnel compétent et bénévole. Mais ils ont besoin de votre aide, de façon **URGENTE**.

VOICI COMMENT VOUS POUVEZ LES AIDER! Ils recherchent des locaux pour héberger et former les jeunes.

Avez-vous un appartement, une maison, une ferme, un château ou n'importe quel local qu'ils pourraient utiliser? En échange, ils s'engagent à: Entretien; Peindre; Réparer; Payer les charges; Prendre la responsabilité de vos locaux et à déménager dès que le propriétaire désire les réutiliser.

D'autre part, ils ont un grand besoin de: Véhicules; Réfrigérateurs; Cuisinières; Meubles; Vêtements; Jouets; Livres et **TOUTES SORTES DE NOURRITURE**.

Si vous désirez vous associer à leurs efforts pour aider les autres, contactez-nous immédiatement.

Copyright, Mars 1976 par les Enfants de Dieu
B.P. 752 - 75123 Paris Cedex 03

1. Je pensais à l'Europe, aux pays pauvres et aux pays faibles : ce sont des peuples vraiment doux et débonnaire ! On dirait qu'une fois devenus grands, forts et puissants, ils ont hérité de la terre (comme l'Angleterre avec toutes ses colonies), mais ils l'ont perdue ! Ensuite je pensais : quand ces Européens vont-ils arriver à comprendre qu'ils n'arriveront jamais à rien, tant qu'ils n'auront pas une langue pour les rendre forts et puissants ? C'est ce qui a rendu l'Amérique forte et a fait d'elle ce qu'elle est aujourd'hui.

2. Mais ensuite, il me vint soudainement que c'est parce que l'Amérique a pris une telle puissance qu'elle est une autre Babel qui doit être détruite ! C'est la faiblesse même de l'Europe résultant de sa division qui va la préserver, justement parce qu'elle est faible. Mais regardez ce que le fait d'avoir une seule langue a fait pour les États-Unis : ça les a rendus grands et puissants, mais maintenant ils vont être détruits. Les débonnaire hériteront de la terre ! Pauvre Europe : elle est si douce, mais elle est vraiment dans le pétrin ! Ni langue commune, ni système monétaire commun, ni gouvernement commun, etc...

3. Si Dieu avait pu avoir confiance en l'Amérique, Il aurait pu la laisser devenir le policier du monde. Mais, voyez-vous, on ne peut pas faire confiance à une nation impie lorsqu'elle devient riche et puissante, si elle ne reste pas près du Seigneur. Aussi, l'uni-

té de l'Amérique, sa langue unique et son gouvernement central fort, sa force même, est devenue sa faiblesse : Dieu ne peut pas permettre à une nation aussi perverse que l'Amérique de devenir trop forte, car elle a une trop mauvaise influence et elle est un exemple trop désastreux pour le monde.

4. Finalement comme l'Europe ne pourra pas s'unir complètement et devenir trop grande et trop puissante, les grandes nations se tireront dessus, par dessus la tête de l'Europe ; elle se contentera d'être le tampon et restera pour ramasser les morceaux ! Et quelle partie du monde pourrait être meilleur leader, être plus compréhensive envers les différents peuples et races, et connaître mieux les problèmes de la reconstruction d'après guerre ? Ni l'Amérique ni la Russie n'ont réellement eu de grandes guerres destructrices qui ont vraiment ravagé leurs pays, comme les Européens en ont vécus.

5. Aussi, il se pourrait bien que le Seigneur choisisse l'Europe pour diriger le monde ! Je n'y avais jamais pensé auparavant, mais je l'ai reçu si fortement dans l'Esprit ce matin. Le fait même que l'Europe n'est pas forte va la préserver, pendant que l'Amérique, la Russie et la Chine se battent. L'Europe en a assez des guerres, et elle va refuser de participer.

6. C'est ce qu'a fait la Suisse ; depuis qu'elle a déclaré sa neutralité totale, elle a commencé à croître et à prospérer, elle est restée en dehors de

leurs conflits et différents, s'est occupée de ses affaires et a eu la paix chez elle. Elle a commencé à prospérer et même à connaître l'abondance, mais sans excès. Elle n'avait pas assez de puissance et de force pour devenir puissante. Elle n'avait pas besoin d'engloutir son argent dans un armement et des troupes gigantesques. Tout ce qu'il lui fallait, c'était une petite police pour contrôler son propre pays. Et elle s'en est tenue à une stricte neutralité, au point que les pays du monde ont bien voulu lui confier leur argent, à elle, quand ils ne se faisaient même pas confiance entre eux ! La Suisse était vraiment divisée en petits états faibles qui ne pouvaient pas réellement se protéger eux-mêmes. Ils se sont donc regroupés pour former un gouvernement fédéral assez faible qui se contente de percevoir les impôts, de gérer ses dépenses et de représenter la Suisse dans les négociations internationales, mais qui ne s'engage dans aucune guerre et reste en dehors des problèmes européens.

7. L'Europe va bien sûr tomber sous la domination finale du communisme mondial, après la guerre des mondes, si l'on peut dire. L'Europe va devoir tomber sous la coupe du gouvernement mondial, mais elle ne sera pas le champ de bataille qu'elle a été auparavant. L'Europe a déjà été brûlée. Elle est comme la Zone de coupe-feu dans la prairie : elle en a assez et va refuser toute autre guerre. Elle a toujours été le champ de bataille, mais la prochaine fois, dans cette guerre des mondes aérienne, il semble que c'est l'Amérique et la Russie qui vont l'être.

8. Je ne crois même pas que Dieu va laisser la Chine faire la guerre, parce qu'elle est pauvre, qu'elle nourrit ses pauvres et les fait travailler. La Chine n'a pas besoin, ni ne mérite de jugement monumental, elle n'a aucun péché majeur pour lequel elle devrait souffrir en dehors de son athéisme, et Dieu va s'en occuper. La Russie n'a jamais été pour le monde, la menace que l'Amérique a été !

9. Mais, même au cours des dernières guerres en Europe, l'Amérique porte une grosse partie de la responsabilité car, bien qu'elle soit restée une partie du temps hors des conflits, prétendant à la neutralité, elle a toujours aidé son côté, se conduisant comme une grosse brute et ne cessant de la bombarder. Elle l'a armé, soulevé et a toujours fini par intervenir elle-même ; en agissant de la sorte, elle a vraiment aidé à prolonger ces guerres, qui ont fait de l'Europe un champ de bataille et l'ont pratiquement détruite.

10. C'est pourquoi l'Amérique est grandement responsable pour les guerres dans le monde, et pour les avoir rendues si longues, si horribles et si désastreuses, avec tous ses avions, ses bombes, ses fusils et le reste. L'Amérique est donc la prochaine sur la liste, elle est le champ de bataille du monde. Elle mérite vraiment le jugement de Dieu et va probablement ne pas y couper, sous forme de bombes, de sabotage ou de révolution !

11. Mais l'Europe d'aujourd'hui pour les grandes puissances mondiales, est la partie du monde qui a le moins de chances de réussir à cause de sa faiblesse, de sa division. Imaginez quelle puis-

sance horrible l'Europe aurait eue si elle avait eu une seule langue et qu'elle s'était unifiée depuis longtemps.

12. C'était le problème avec Babel : Dieu savait que s'Il l'avait laissée avec une seule langue, elle serait devenue dangereuse, orgueilleuse et arrogante. C'est pourquoi, Il a dû diviser ses langues pour la garder faible et l'empêcher d'essayer de dominer le monde et d'imposer sa puissance ; pour garder les nations divisées afin d'empêcher aussi longtemps que possible l'Antéchrist de prendre le pouvoir.

13. Donc, l'Europe, à cause de ses différences culturelles et linguistiques, ne sera jamais capable de s'unifier assez dans le laps de temps qui reste pour devenir une puissance mondiale dominante. Par conséquent, aucune des super puissances mondiales ne considère l'Europe comme une grande menace. L'Amérique craint surtout la Russie et la Chine, et la Russie et la Chine craignent l'Amérique, mais personne n'a vraiment peur de l'Europe. C'est la faiblesse même de l'Europe qui va donc être sa force ! Et les débonnaire hériteront de la terre ! Les super puissances vu le type de guerre aérienne, guerre de propagande et révolution, qu'elles devront affronter, les super puissances, l'Amérique en particulier, ne vont pas y couper la prochaine fois et elles vont se tirer dessus, par-dessus la tête des européens !

14. L'Europe devient de plus en plus neutre, parce qu'elle est repoussée hors de la sphère de l'influence monétaire américaine et rejetée davantage vers l'autre camp : elle est donc plus au centre qu'elle ne l'était. Et l'Europe a été

le champ de bataille, elle a eu ses souffrances, et elle en a assez des guerres ! C'est sa faiblesse même qui va être sa force. Car les débonnaire hériteront de la terre !

15. Je n'avais jamais compris aussi clairement pourquoi Dieu nous avait amenés ici, pas en Russie, ni en Amérique, mais entre les deux, où nous sommes actuellement plus en sécurité que nulle part ailleurs dans le monde ! Nous sommes dans la partie du monde qui déjà a été dévastée et qui a eu ses guerres ; la zone coupe-feu déjà brûlée de ce champ ravagé par les guerres mondiales, et par conséquent celle que personne ne désire plus vraiment, vieille, lasse, faible, usée et pauvre !

16. Ça me rappelle les petits moineaux dans la cour : ce sont les oiseaux les plus faibles du monde, presque les plus petits, et cependant c'est leur faiblesse, leur petitesse, leur ridicule et leur dispersion en multitudes qui ont permis qu'ils soient préservés ; on en trouve partout, tout autour du monde, les oiseaux les plus communs du monde, des nuées de moineaux, plus de moineaux qu'aucun autre oiseau !

17. Mais les gros oiseaux, ces énormes pigeons voyageurs que l'on voit dans la cour, qui sont si gros et si puissants que tous les autres oiseaux en ont peur, ce sont eux que l'on va chasser et manger ! Mais qui irait tirer sur des moineaux ? Il y en a d'ailleurs tellement qu'on ne pourrait jamais les tuer tous ! Tandis que les pigeons voyageurs, les plus gros pigeons du monde, qu'on trouvait par milliers en Amérique parce qu'ils étaient gros, forts et puissants, qu'ils